

**LA ASAMBLEA DEL 2002
APRUEBA
LA CARTA DE BARQUISIMETO**



Como sucediera en 1958, las Asambleas de FEDECAMARAS se reúnen en estos primeros días de octubre del 2002; en 1968 la Asamblea planteó, ya que en aquel momento, la necesidad perentoria de crear una economía verdaderamente competitiva, como condición indispensable para alcanzar el tipo de desarrollo económico y social que todos anhelamos.

Pero hoy nos reunimos en condiciones extremadamente distintas, vivimos uno de los momentos mas difíciles de nuestra historia republicana.

Sobre el país se ciernen graves amenazas que ponen en peligro sus condiciones de nación civilizada y democrática.

Venezuela atraviesa por un riesgoso período caracterizado por una inmensa dinámica de confrontación social activamente promovida por quienes hoy controlan las posiciones de decisión política que amenaza por romper el precario equilibrio social del país.